



Ça CONTINUE avec la souffrance au travail à l'IUT d'Auch

La CGT alerte depuis des années la Présidence de l'Université sur la souffrance au travail insoutenable à l'IUT d'Auch.

Nous avons déjà communiqué nos revendications le 6 mai dernier. Rien n'a changé, en conséquence la rentrée se fait dans des conditions épouvantables pour le personnel désabusé et les étudiants et les étudiantes (Arrêts maladie, démissions de responsables qui ne peuvent plus exercer leur missions sereinement...).

Les revendications de la CGT :

- Nécessité d'une expertise externe CHSCT pour que cesse la souffrance inadmissible de nos collègues à Auch.

Basta avec le bricolage « local » qui nous a mené là où nous en sommes : à la catastrophe.

- Démission de la Direction de l'IUT d'Auch.

Afin que ce travail d'analyse complet soit possible, nous demandons que la direction, qui pendant deux mandats consécutifs n'a toujours pas su/pu/voulu faire face, démissionne.

Ce n'est plus tenable, arrêtons de mettre en danger les collègues, les étudiantes et les étudiants de l'IUT.